

Wieder Musik-Demo gegen Geheimdienst

PROTEST 60 Aktivisten demonstrieren vor Verfassungsschutz in Chorweiler

Die Aktion „Lebenslaute“ hat am Dienstagvormittag erneut vor dem Bundesamt für Verfassungsschutz in Köln-Chorweiler demonstriert. Bereits am Montagmorgen hatten 70 Musiker ohne Anmeldung die Zugänge zur Behörde blockiert,

die Polizei beendete die Versammlung nach etwa vier Stunden. Gestern protestierten dann zwischen 10 und 12 Uhr rund 60 Aktivisten mit klassischer Musik. Etwa 60 Zuschauer kamen zu dem angemeldeten Protest.

Mit den beiden Konzerten vor dem Bundesamt will die Gruppe nach eigenen Angaben das öffentliche Interesse auf die Tätigkeiten der deutschen Geheimdienste lenken. Unter dem Motto „Schluss mit Unterdrückungs- und Überwa-

chungsstrukturen in unserem Land“ fordern die Aktivisten die Verteidigung und den Ausbau demokratischer Rechte: „Solidarität, Freiheit und Gleichheit statt staatlicher Angstmacherei!“

Die Aktionsgruppe „Lebenslaute“ gibt es seit 1986. Jedes Jahr im Sommer demonstriert sie mit klassischen Musikstücken für oder gegen ein bestimmtes Thema, zum Beispiel 2015 gegen die Rodung des Hambacher Forstes zugunsten des Braunkohletagebaus. (tse)



Musiker vor dem Bundesamt in Chorweiler

Foto: Michael Bause



22.8.18

Kölner Stadt-Anzeiger